

IWO

PT Vale Raih Penghargaan Dari Dewan Energi Nasional 2023 Kategori Perusahaan Pelopor Transisi Energi Sektor Pertambangan

Patar Jup Jun - MOROWALI.IWO.OR.ID

Oct 25, 2023 - 13:53



JAKARTA, Indonesiasatu.co.id- Dewan Energi Nasional (DEN) memberikan Anugerah DEN 2023 kategori Perusahaan Swasta Pelopor Transisi Energi Sektor Pertambangan untuk PT Vale Indonesia Tbk (PT Vale). Penghargaan diterima oleh Manager Energy & Logistic PT Vale Dahlan pada seremoni Anugerah DEN 2023 di Hotel Bidakara, Jakarta, Jumat (20/10/2023).

Salah satu anggota DEN Dr. Herman Darnel Ibrahim pada sambutan mewakili penyelenggara menyampaikan, apresiasi ini ditujukan untuk memacu lebih banyak entitas pemerintah maupun swasta dalam mengimplementasikan transisi energi dan meningkatkan bauran energi baru terbarukan (EBT). “Beragam kategori pada Anugerah DEN diharapkan dapat memberi dorongan dalam memanfaatkan dan inovasi EBT sehingga mendorong bauran EBT yang lebih tinggi di tingkat daerah dan nasional,” ungkap Herman.

Sementara, Dahlan yang mewakili manajemen PT Vale menyampaikan terima kasih untuk DEN atas apresiasi ini. “Saya juga menyampaikan terima kasih kepada jajaran manajemen PT Vale, yang telah memberikan dukungan sebesar-besarnya dalam mewujudkan komitmen perseroan untuk mengimplementasikan transisi energi. Capaian transisi energi kita hari ini tak akan terwujud tanpa visi dan tekad dari manajemen untuk mencapai Net Zero Emission pada 2050,” ungkap Dahlan.

Dahlan juga mengapresiasi langkah DEN untuk semakin menggalakkan transisi energi pada lintas pemangku kepentingan melalui rangkaian Energy Transition Conference & Exhibition 2023. Dengan tema “Kolaborasi Mewujudkan Transisi Energi Menuju Net Zero Emission 2060”, acara DEN dibuka pada Rabu (18/10/2023) oleh Menteri Bappenas, Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan (LHK), Ketua Komisi VII DPR RI. Acara dirangkai dengan konferensi dan pameran lintas sektor.

Launching & Talkshow digelar pada 3 Oktober 2023 dipandu oleh Pemimpin Redaksi Listrik Indonesia Dinar Rusli,, dengan menghadirkan sejumlah narasumber, yakni Anggota DEN Satya Widya Yudha dan Musri, Kepala Dinas ESDM Jawa Barat Ai Saadiya, VP PLN Indonesia Power Tarwaji, COO PT Thorcon Power Indonesia Bob S. Effendy, dan Manager Energy Management PT Vale Busyairi.

PT Vale juga berpartisipasi dalam pameran dari sektor swasta melalui booth edukatif dan menggarisbawahi inisiatif perseroan untuk mengurangi emisi karbon. Menteri LHK Siti Nurbaya Bakar dan Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi adalah figur yang sempat singgah ke stan pameran PT Vale.

Anugerah DEN 2023 melengkapi sederet penghargaan yang diterima PT Vale pada medio September hingga Oktober 2023 ini. Pada 29 September silam, PT Vale menerima tiga trofi Aditama dari Good Mining Practice Award (GMP) dari Ditjen Minerba Kementerian ESDM. Pada 26 September 2023, PT Vale juga menerima Katadata Corporate Sustainability Awards. ***